



# 七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校  
No. 181  
令和7年12月26日  
<https://sitika.myswan.ed.jp>

## 修学旅行（関西方面）に行ってきました！

12月2日(火)～5日(金)2年生が京都・大阪方面に修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、充実した修学旅行でした。以下は生徒の感想です。

### 1日目 仙台空港を出発し、金閣寺・清水寺へ

・金閣寺を見ました。画像で見たときよりも発光していて眩しかったです、初めての金閣寺だったので感動しました。  
・清水寺は、紅葉と寺のライトアップが素敵でした。人の多さに圧倒されました。周辺のお店は閉まっているところも多かったです。欲しいものが買えたので良かったです。夕飯のうどんもおいしかったです。



### 2日目 全員で嵐山の渡月橋を見た後、自主研修へ

・伏見稻荷大社では、入り口にとても大きな鳥居があり、奥に進むと千本鳥居というルートにいくつもの鳥居が並んでいて、どこかしら神聖な雰囲気を感じられました。そこで引いたおみくじでは、末大吉を当てることができて良かったです。  
・末永先生と女子3人で野宮神社へ行きました。おみくじを引いたり、縁結びのお守りを買いました。次に錦市場で海鮮系のお店に入りました。私はホタテを食べ、とてもおいしかったです。新京極と祇園は少しだけでしたが、街並みを見て京都を感じることができました。次に伏見稻荷へ末永先生と行きました。千本鳥居でたくさんの鳥居に圧倒されました。  
・自分たちの班はまず映画村に行きました。映画村の中には、お化け屋敷や手裏剣の道場、エヴァンゲリオンなど、多くのアトラクションがあってとても楽しめました。お昼はラーメンを食べました。とてもおいしかったです。



### 3日目 USJでの研修

・一番楽しみしていたUSJへ行きました。入り口に入った瞬間のワクワクは今でも忘れられません。人気アトラクションでは並んでいる時間さえ楽しかったのを覚えています。同じアトラクションで盛り上がりったりして、自然とみんなとの距離が縮まった気がしました。  
・最初に行ったアトラクションはUSJで人気のマリオカートのアトラクションでした。コースを走って敵を倒す感覚が本当にゲームの中に入った気分でした。次に行ったのはザ・フライイングダイナソーで、空を飛んでいるような感覚が迫力あり、とても怖かったです。



### 4日目 新世界・道頓堀・大阪城から仙台空港へ

・道頓堀、グリコの看板を実際に見れて感動しました。  
・新世界に行きました。友達と射的、弓矢、手裏剣などをしました。どれも最初は難しかったけど、慣れると意外に簡単で、とても楽しかったです。最終日ってこともあり、楽しくも悲しくもありました。



## 1年生 福祉体験授業を行いました

11月28日(金)3、4校時に宮城県保健福祉部が主催する「福祉体験授業 認知症について」を本校で実施しました。講師はシルバーウッドさんの黒田様で千葉県とオンラインで繋ぎ、認知症の方が日常生活で直面する様々な困難や不安についてVR体験をとおして具体的に理解することができました。授業後の感想として「これまで認知症に対する見方や考え方方がわかりませんでしたが、今回の授業を通じて、どう接するか、どう見て考えるかを理解することができました。」「今後は認知症の方や高齢者の方に対して相手の立場に立ち、思いやり持って接したい。」などがあり、高齢化が進む社会において、高校生としてどのような援助や配慮ができるかを学ぶことができ、授業の目的を十分に達成することができました。



## 保健講話を行いました

12月15日(月)令和7年度保健講話(デートDV防止講座)を実施しました。NPO法人mia forza代表理事の門間尚子様を講師にお招きし、「大切な自分と大切な人のために～お互いを大切にする『おつきあい』ってなんだろう？～」というテーマでお話しいただきました。「同じものをみてもその人のこれまでの経験が違うのでとらえ方が異なる、言い換えれば、私のあたりまえはあなたのあたりまえではないし、あなたのあたりまえは私のあたりまえではない」という前提で人付き合いをすることがとても大切です。」と話されていました。生徒の感想の中にも「講座を通して、人の付き合い方やお互いの気持ちを理解することは大事なことだとわかりました。」や「相手の気持ちを尊重し、困ったときにはひとりで抱え込まず、周囲や相談窓口に頼る大切さを学びました」などがあり、学びが深まった様子でした。



## 2年生インターンシップ報告会

12月18日(木)に11月11日(火)・12日(水)に行われたインターンシップの報告会を行いました。開会行事の校長先生の挨拶では、「働くとは、傍(はた=近く)にいる人を楽(らく)にすること、つまり『はた』が『らく』になるということです。」と、働く意味や意義についてお話がありました。その後、2年生10名全員が事業所ごとにインターンシップの内容や感想、これからの学校生活で意識したいことなどを発表しました。生徒の感想の中には、「事務職を体験しましたが、自分に合っていると改めて感じました。」というものや「製造職は、ちょっと違うかなと感じました。」、「進学してもっと勉強したいと思いました。」などがあり、これからの進路選択にとても役立つインターンシップであったことがうかがえました。1、3年生も真剣に発表を聞いていて、質問もたくさん出ました。特に、1年生は来年のインターンシップに生かしてほしいと思います。



## 1月の行事予定

1/9(金) 始業式・大掃除	1/22(木) 「総合的な探求の時間」発表会リハーサル⑤⑥
1/15(木)・16(金) スキー教室	1/23(金) 「総合的な探求の時間」発表会
1/19(月) スーツ着こなしセミナー⑤⑥(2、3年生)	1/29(木) 入社準備セミナー(3年生)

良いお年を  
あ迎え下さい